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VOSOTROS SE ENGAÑAN ENTRE SÍ, PERO A MÍ JAMÁS PODRÁS ENGAÑARME, PORQUE YO HE
ESTADO CONTIGO DESDE SIEMPRE Y LES CONOZCO, SÉ DE VOSOTROS QUIÉN ERES, CÓMO ERES,

CÓMO HAS SIDO Y CÓMO QUIERES SER.

[20160522] Para que sea magnifica, sea perfecta. Hoy es el día, que si vosotros tuvieres esta voluntad,
esta dicha, esta alegría, lo consideras así y comenzaran a vivir vida nueva, un mundo de ti, dentro de
ti para ti mismo. Pues esta es la hora de cada uno de vosotros para irse redimiendo, irse venciendo a
sí mismo de lo adverso, porque lo adverso en vosotros no viene de afuera, sépanlo bien, mis bien
amados, no viene de afuera, sino ha salido, ha fluido de tu corazón y que por eso están aquí
plasmado todo lo tuyo. Es por eso que te he dicho siempre, no esperes a nadie que venga a corregir
tu vida, que venga a cambiar tu vida. No seas como tus hermanos, como mis hermanos que estos
piensan que todavía vendré y que Yo les sacaré de este mundo, de este mar de sufrimientos, y eso ya
fue, esto ya fue, lo único es que vosotros estás donde quieres estar.

Hoy solo vengo a recordarte lo que haces, lo que has hecho, lo que has cosechado y lo que estás
haciendo lo cosecharás. Porque nada, nada, ni como el acento de una letra que no se ha cumplido,
que no sea así cumplido por vosotros no puedes entrar al Reino Divino de Dios. Es necesario que
cada uno de vosotros entren a su casa, pero no me refiero a vuestras casa materiales, me refiero a tu
cuerpo y que aquí, dentro de aquí puedas enmendar y puedas comenzar a trabajar sobre de ti mismo.
¿Crees que el pecado, que el incitador del pecado está afuera? Verdaderamente mi Humanidad está
confusa porque no sabe, porque creen que viene, el depredador viene y hace de vosotros lo que
desea. Pero no, todo fluye de vosotros y si logras saber de ese hombre tan malo que vosotros lo has
llamado Demonio y que así se llama, por ser una criatura que no va en la Ley Divina del Padre, del
Creador; ese, ese SER que vosotros dices tú eres su padre, hermanos, vosotros son vuestros padres de
él, porque cada uno de vosotros ha creado ese Diablo, porque EL DIABLO NO ES OTRA COSA MÁS
QUE EL LADO NEGATIVO TUYO Y ESE LADO NEGATIVO VOSOTROS LO HICISTE Y POR ESO ESTÁ
AQUÍ CONTIGO.

Es bueno que conozcas esto, tu mente, para que vosotros ya no estén engañado en ninguna forma,
porque aún vosotros que estás aquí que me escuchas, entre más o menos tienes hecho a Satán en tu
corazón. Y vosotros me dirías no, Yo te volvería a decir sí, porque existe en vuestra mente el odio, la
avaricia, el no perdonar, existe la enfermedad, existe la discordia, existe la pobreza y vosotros estás
dentro de ella. ¿No es aquello negativo que está contigo? ¿No es eso negativo que salió de ti y lo
plasmaste sobre la tierra y ese es el que está? En verdad es vuestro camino, solo es un darse cuenta,
cuando se den cuenta de esto, entonces te sentirás el ganador, porque has vencido, como Yo mismo
os te dije: Yo he vencido al mundo. Cuando dije al mundo, hablé y dije: “He vencido a todo lo
negativo, no hay nada en Mí, todo es pureza, todo es eternidad, todo es opulencia, todo es
perfección”. Y eso lo tendrán que hacer vosotros también, porque es de vosotros las pagas, es de
vosotros la luz, es de vosotros el reino, solo basta que entres, pero ni como el acento de una letra que
no cumplas, pues no podrás estar en este reino divino.
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Entonces, comiencen a trabajar sobre vosotros mismos, comiencen y verán que la vida es diferente.
Gocen de la vida pero en amor divino del Padre, gocen, siéntanse felices, siéntanse contentos,
siéntanse dichosos por estar en la magna presencia. Si el sufrimiento de vosotros es cuando tienes en ti
el no y el sí, comienza tu sufrimiento; porque esas dos palabras no sabes dónde estás. De esto, cuando
ahí tu corazón lo asimile y estés muy dentro, entonces tu vida ha cambiado, porque hoy todavía
tienes secretos en vuestra alma, en vuestra mente; y creen que nadie les escucha y les ve, y buscas
engañar a tus hermanos solamente, pero ahí dentro de tú SER todavía hay algo que tienes que
apartar, que tienes que comprenderte, que tienes que dejar, muy dentro de ti existen estas cosas.

Entonces hoy toma esta hora, toma este momento como el momento adecuado, como el momento
armónico en donde vosotros estás entrando para que mañana sea toda gracia, todo amor, toda
ternura. Pues entonces, no es afuera que tienes que trabajar, trabajar porque así lo dices, es adentro
de ti mismo, eres tú quien tienes que elaborar tus juegos, cambiar tus juegos, porque con este juego,
con el que estás jugando, entonces se te hará difícil en vuestra vida. Por eso os digo, hoy es un día
hermoso, así deberías creerlo en tu alma y en tu mente como hermoso y desde hoy comenzar a
trabajar fuertemente y a lucrar amorosamente otro nuevo mundo, otro nuevo amanecer. Pues, les
digo, sigan adelante, sigan adelante perfeccionando a vosotros mismos, perfeccionando a vuestra
mentecita, perfeccionado a vuestra alma y estando perfeccionado tú el Creador, tú creador, sí, mis
bien amados. Les hablo Creadores porque cada uno está creando su vida, está creando lo que vive, lo
que quiere vivir, y si hablamos de tiempo atrás tú mismo fuiste el Creador y quisiste experimentar
todo lo que viviste, todo lo vivido y hoy estás aquí.

Prepárate, pues, prepárense, porque no seas, te dije, dije antes y digo hoy, no seas como las tumbas,
blancas por fuera, pero dentro llenas de podredumbres. ¿Ves? Y esto, bien dije en aquellos tiempos:
Todo pasará, os dije, todo pasará, menos mi palabra. Porque hasta hoy no estás ni siquiera en mi
palabra. Y cuando estés, estarás en mi palabra y la habrás de convertir en acción. Porque hoy
vosotros no has llevado como tiene que ser el camino, vas a medias, van a medias. Y os te podría
decir y os te digo, eres un mediocre en vuestra vida, eres un mediocre en vuestra vida, porque no
defines tu camino, porque andas dos caminos, te engañas, de pronto diciendo yo estoy en el amor de
Dios y de pronto diciendo y haciendo la intranquilidad, la no paz, de pronto fomentando la discordia
y el desamor. ¿No estás dividido, pues? Pues eso es lo que os quiero decir con la palabra mediocre.
No la tomes a mal, solo vengo a decirte cómo te encuentro, cómo estás, de qué forma estás viviendo.

Solo porque deseo que vosotros me conozcas que Yo estoy contigo, que he estado contigo y que
estoy contigo y que seguiré contigo. Porque no soy nuevo aquí, Yo Soy el eterno, Yo Soy eterno,
hermanos. Y en cada venida a la tierra que has estado, Yo he estado contigo y en libertad para ti he
estado; porque vosotros eres los únicos que has elegido en lo que quieres andar. Está bien que
vosotros hoy podrías decir: “Pero este camino no lo quise caminar, esto que me está pasando”.
Acuérdate y recuerden, hermanos, que Yo mismo os dije: “El que siembra cosecha”. Es que
VOSOTROS NO ERES NUEVO, ASÍ COMO YO SOY ETERNO, TAMBIÉN VOSOTROS ERES ETERNO. ASÍ
COMO YO HE VIVIDO, TAMBIÉN VOSOTROS HAS VIVIDO, HAS HECHO TU CAMINO, HAS
CAMINADO TU SENDERO y entonces todo da recompensas, todo da recompensas, mis bien amados.
El mal os da recompensas, el mal te da recompensas, el bien te da recompensas; solamente que sus
recompensas son adecuadas, del mal no puedes recibir recompensa amorosa, ni del bien puedes
recibir una recompensa mal, no, mis bien amados.

Pues todo esto es lo que Yo os vengo a decirte, vengo hacerte recordar para que salgas ya de esos
caminos tenebrosos, de esos caminos oscuros que habéis hecho. A vosotros no vengo a decirles ya
Satán les tiene así, Dios ha mandado castigo para ti, ya no vengo a decirles eso. Eso fue en el pasado,
en otra existencia, porque esto que hoy de digo no podías asimilarlo en el pasado, esto que te digo es
para hoy, es para más conciencia de vosotros, para que sepas qué es lo que estás haciendo
conscientemente. Entonces te sigo diciendo, solo eres tú, solo de ti sale la causa y el efecto y de eso
vive tu corazón. Este sufrimiento o estas formas que hoy tienes no son nuevas, esto también ha
venido con la eternidad, porque vosotros que eres eterno la has venido fomentando, la has venido
haciendo y por eso tienes lo que hoy tienes. Nada es nuevo, vosotros estás viendo así como el
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campesino vive de su siembra, más que eso eres vosotros como SER. ¿O acaso ves al campesino, a
vosotros mismos, ves que ahora siembras en este momento y en este momento cosechas? Ves que
lleva su periodo, ves que lleva su periodo y en su tiempo es la cosecha, pues esto ha sido con
vosotros igual.

Este momento ya fue realizado en otro tiempo y hoy está dado, por eso os digo aprovéchalo,
vívanlo con intensidad, vívanlo con alegría y gozo, hagan las cosas. Porque vosotros en muchas cosas
han sido -como os dije en aquel tiempo- como campanas que suenan y suenan y de ahí no pasan.
Esto han hecho también vosotros, cuando no le das continuidad a las cosas esto pasa, eres como
campana. Y cuando haces algo, cuando quieres fingir pones una cara hermosa, bonita y una palabra
bien hablada, bien acentuada, es cuando te digo que estás haciendo, como os te digo, eres como
tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre.

Todo esto lo ejecutas y esto no les vengo a juzgar, solo vengo a hablar contigo, solo vengo a decirte
cómo está pasando ahí en tu alma. Porque vosotros entre tanto eres como un volcán, por fuera ves
un cerro, pero por dentro no sabes cómo está ese fuego que está germinando la tierra, adentro está
lleno de turbulencias, así también son vosotros. VOSOTROS SE ENGAÑAN ENTRE SÍ, PERO A MÍ
JAMÁS PODRÁS ENGAÑARME, PORQUE YO HE ESTADO CONTIGO DESDE SIEMPRE Y LES
CONOZCO, SÉ DE VOSOTROS QUIÉN ERES, CÓMO ERES, CÓMO HAS SIDO Y CÓMO QUIERES SER.
Por eso les hablo de estas cosas, de todo esto, porque os conozco a vosotros y por eso os les digo,
créelo que este momento podría ser tu momento si así lo decides, si así lo define tu alma, si así lo
quieres este momento podría ser el momento adecuado para ti, solo deséalo.

Cuídense bien, ¿cómo podrás vosotros decir que estás con Dios? De palabra no lo digas nunca, hazlo
con tus obras y entonces sabrán tus hermanos que estás con Dios. Que sean tus obras, tus hechos lo
que diga dónde estás. Eso siempre ha pasado, hoy pasa y pasará consciente en vosotros porque me
estás escuchando. Pues no tenéis más que hacer más que entregarte a ti mismo, más que ahí en tu
corazón cambiar y cambien, no busques cambiar a este mundo, ni busques cambiar a nadie. ¿Quién lo
ha logrado? ¿Quién ha logrado cambiar a alguien? ¿No todos están donde quieren estar? Porque no
es a nadie quien vas a cambiar, solo eres tú mismo. Tú que me escuchas déjame entrar a tu corazón,
siente que soy la alegría, que soy el gozo, que soy la ternura y envuélvete y déjame que Yo te
envuelva en ella y vive tu vida feliz, contento, en armonía, en paz, déjame que Yo esté contigo, que
me sientas. Porque he estado contigo miles y miles de veces y vosotros no me has sentido, no me has
sentido porque estás en lo tuyo, no has aprendido a compartir, te muestras con ese egoísmo que no
compartes, así lo habéis hecho conmigo tantas veces. ¿O vosotros crees que eres nuevo? ¿Crees que
eres de hoy? ¿Vosotros lo crees así, mis bien amados? Yo os les digo, no eres nuevo, no eres nuevo, si
vosotros vienes de toda la vida, son eternos.

Al hombre lo confunde el cuerpo, pues creen que la vida está nada más desde que nacieron, desde
que una madre trae al mundo a un hijo, creen que desde allí es la vida, no, hermanos míos. Vosotros
tenéis todos los caminos recorridos y lo único que hacéis es volver a la tierra, volver a hacer lo que
vosotros quieres ser. Hay quien viene buscando el arrepentimiento y que está, pero hay quien viene a
ello y no está, porque su lado negativo lo mantiene bajo esas formas; hay quien viene, hay quien ha
sido prepotente y viene a ser ya no aquello, pero no lo deja la prepotencia y lo borra del camino, de
este camino del amor y de la paz y de la dulzura, de la redención y no lo logra. ¡Ay, mis bien
amados! Vosotros tomen conciencia de esto y háganlo, háganlo, porque esto es uno de los pasaportes
que te hará llegar a un estado mejor. ¿Ves? ¿Qué otra cosa será? ¿Hay otro camino que te lleve a una
redención? No, mis bien amados, no, todo está aquí, está en tu alma, está en tu ser, está dentro de ti,
solo basta que decidas algo y ese algo se mueve, esto ha pasado.

Este mundo, no me refiero a este mundo global, a esta tierra, no; me refiero a este mundo, a tu
conciencia, tu alma que ha hecho tanto y que está como está; esto no está de la nada, sino que esto
lo has hecho vosotros y has tenido un propósito, dependiendo en dónde estés, que hayas hecho,
pensado, así está el propósito. Es pues, continúen adelante vosotros, hagan lo que tienen que hacer,
perseveren por vosotros mismos, porque perseverar hace a un mundo divino, hace que venga ese
mundo sagrado a vuestra vida.
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Benditos sean, hermanos, benditos sean cada uno de vosotros. Ámense para que puedan amar a sus
hermanos, a Mí mismo. Si no se aman, no podrás amarme y a tus hermanos tampoco. Sean paz para
que se cumpla mi mandato, sean amor, sean vida para que puedan dar amor y vida a tus hermanos,
así como Yo lo hago contigo, mis hermanos amados. Aquí estoy contigo y estoy, estoy vigilándote y
siempre estoy esperando tu momento, tu instante. Esto es como las pájaras que cuidan su crio, que lo
cuidan, que le dan de comer y de beber y que lo mantienen en su nido dándole su calor y espera su
momento de que su crío haya plumado para enseñarlos a volar. Así soy Yo con vosotros mis bien
amados, así estoy Yo con vosotros, nada más que en ese transcurso de vida entre la pájara y su crío,
hay críos que deciden morir antes de vivir otra vez y mueren. Es como vosotros, podrías decidir estar
en el lado contrario y morir en el lado, y así lo eres y así lo han sido. Cuántas veces vosotros te has
apartado de mi camino, cuántas veces te has hecho a un lado porque no has querido mi camino. Y
hay quien llega, hay críos que llegan a plumar y a volar, pero jamás se acuerdan de su Creador. Así
como vosotros, mis bien amados, así como vosotros estás aquí en la tierra, que no conoces ni a
vuestro Dios el Padre, no sabes ni dónde está, ni donde radica, no sabes, porque te has lanzado muy
lejos, porque te has vuelto contrario, porque te has vuelto un contrario. ¿Y cómo le dije a mi amado
Pedro, cuando él tentándome? Porque él me dijo: Mi Señor, usted va a morir porque quiere, si usted
con solo decir sean destruidos esos hombre y lo hace y se hace. Y Yo le respondí a mi amado Pedro:
Apártate de Mí, Satanás, os le dije. Porque en ese momento estaba siendo contrario a lo que Yo había
venido a esta tierra. Así mismo vosotros eres igual. Es por eso que Yo tengo el poder de poderles
decir Satán a vosotros. ¿Y quién de vosotros podría decirme: por qué me ofendes? ¿Quién de
vosotros podrá levantar la voz? ¿Pues no te he dicho cómo es ser Satán? ¿No os te he dicho que es ser
Satán? ¿Qué es estar en el lado contrario a la vida divina? ¿Y vosotros no lo has estado tantas veces?

Benditos sean vosotros, porque es aquí donde comienzas a ser un bautizado si lo deseas, por este
bautizo que Yo os he traído siempre y traigo siempre ante vosotros. Porque mi amado Juan hizo la
semejanza de un bautizo y en eso se ha quedado mi humanidad y vosotros aun. Pero mi amado Juan
dijo: “Yo bautizo en agua, pero el que vine detrás de mí, de quien no soy digno de desatar las correas
de sus sandalias, viene bautizando con fuego en el espíritu de vosotros, en vosotros mismos”. Es así,
mis bien amados, y vosotros me han despreciado tantas veces, pero Yo no canso, ¡Yo Soy la paz
eterna! ¡Yo Soy la luz eterna! ¡Yo Soy la misericordia eterna! ¡Yo Soy la opulencia eterna! ¡Yo Soy la
perfección eterna! Y aquí estoy contigo, y aquí estoy esperando ese momento de resurrección en
vosotros y te hagas a mi lado.

Benditos sean, hermanos, y Yo hasta aquí os dejo, les dejo este regalo que es tuyo, es tuyo, si
vosotros me dijeras Señor: ¿Y de dónde lo sacas esto, acaso lo traes del cielo? Yo os te diría no, esto
que es tuyo, es tuyo porque lo saco del centro, de la raíz de ti, esto es lo que vosotros has olvidado y
que Yo vengo hacerte recordar en estos tiempos y en estos momentos; es de ti mismo que os lo
traigo, ya que vosotros no podéis sacarlo a la luz, Yo lo traigo a la luz y esto es lo que Yo les doy.
Benditos sean y Yo os digo que por este medio, por esta vida, por este momento este ha sido mi
regalo para vosotros. Pues que la paz exista, siga viviendo con vosotros y que vayas a donde vayas
seas la paz donde estés; allá hace falta, hace falta la paz, el amor, la bendición, la dulzura, la alegría,
la perfección, la sanidad; allá en tus hogares hace falta todo esto y pocas veces les he visto hacerlo. Es
hora, pues, es hora de hacerlo, es hora de ir prendido, que te vean que vas prendido, a tus hogares
inúndalos, llénalos porque eso son los pájaros pequeños que necesitan alimento, que necesitan
plumarse y unirse al Padre. Eso son y tienes tarea allí para comenzar a ver algo nuevo; pero antes de
ver algo nuevo allá, lo tienes que ver en tu corazón, en ti mismo, ¿porque vosotros cómo enseñarás
que Dios vive? ¿Cómo enseñarás que Cristo está contigo? ¿Cómo les dirás a tus hermanos? ¿Acaso
harás como hacen tus hermanos, repetir lo mismo que Yo os te dije sin ellos hacer nada? Hermanos,
fíjense bien.

Yo por este momento les entrego la paz, el amor y la dulzura y la opulencia y todo, y Yo te digo,
apártate de ti mismo de esas formas, de todo lo que has hecho, salgan de allá; porque todos tus
hechos han sido y los efectos son: no puedo, no hay, no hay nada en esta vida, todo está cerrado,
todo está acabado. Eso fue lo que ya hiciste una vez con tus hechos y eso es lo que aparece en tus
hechos. Amados hermanos, fíjense bien, pero Yo os les digo desde aquí, no es cierto que no hay, eso
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es lo que les han hecho ver a vosotros. ¿O también vosotros vas a decir, vas a creer que Dios les ha
mandado esto o que Dios no existe, pues? Porque con eso dices esto, mis bien amados. He aquí,
hermanos amados, benditos sean y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


